



Zum zehnten Mal organisieren Sämi und Claudia Nägeli das Nägelihof-Konzert mit der Country-Rock-Band Nashville Rebels. Bild: Olivia Maurer

COUNTRY-ROCK-FANS ZIEHT ES AUF DEN NÄGELIHOF

WEISSLINGEN Seit über 23 Jahren organisiert das Ehepaar Nägeli Konzerte auf seinem Hof. Dieses Jahr freuen sie sich auf ein Jubiläum: Die Winterthurer Band Nashville Rebels spielt zum zehnten Mal das Country-Rock-Konzert in der Hofschür.

Einmal im Jahr ertönt Musik auf dem Nägelihof und beschallt das ganze Dorf Weisslingen. Immer dann, wenn das Country-Rock-Konzert stattfindet. «Wenn der Wind Richtung Dorf zieht, können die Dorfbewohner in ihrem Garten das Konzert geniessen», sagt Hofbesitzer Sämi Nägeli. Zusammen mit seiner Frau organisiert er seit über 23 Jahren verschiedenste Events in seiner Scheune. «Angefangen hat alles mit einem Gulaschessen», erinnert sich Claudia Nägeli. Dann folgten private Anlässe und Konzerte.

ZEHN JAHRE NASHVILLE REBELS

Das Konzert der Nashville Rebels hat sich in den letzten Jahren zu einer Tradition des Nägelihof etabliert. «Sie spielen dieses Jahr zum zehnten Mal in Folge», sagt Sämi Nägeli. Auch andere Bands hätten in den letzten Jahren auf der Nägelihof-Bühne gestanden. Keine habe aber solch einen Anklang beim Publikum gefunden, wie die Nashville Rebels. «Nur wenn sie spiel-

ten, hatten wir immer volles Haus.»

BESONDERES AMBIENTE FÜR KONZERT

Hämpi Ruf, Frontmann der Winterthurer Country-Rock-Band, kehrt auch nach vielen Jahren immer wieder gerne auf den Nägelihof zurück. Sich auf den erfolgreichen zehn Jahren auszuruhen, kommt für die Band nicht in Frage. «Wir spielen solange wir noch können», sagt Ruf.

Es sei die aussergewöhnliche Location, die jährlich grosses Publikum anlockt und die Band gerne spielen lässt. «Das Bauernhofambiente macht das Konzert zu etwas ganz Besonderem», sagt Ruf. Auch das treue Publikum schätzt der Musiker. «Es herrscht eine familiäre Stimmung.» Dabei sei mit der Familie Nägeli eine Freundschaft entstanden. Während Hämpi Ruf mit seinen vier Bandmitglieder auf einem parkierten Lastwagen spielt, sitzt das Publikum in der Scheune. Bei schönem Wetter, kann man auch draussen sitzen.

Wenn die Scheune nicht gerade für einen Event genutzt wird, sind Maschinen darin untergebracht. «Dann kann man sich kaum vorstellen, dass dort ein Konzert stattfinden kann», sagt Sämi Nägeli. Sind erst einmal die Festbänke platziert, bietet die Scheune Platz für etwa 120 Besucher.

Reservierungen nimmt das Ehepaar vorwiegend telefonisch entgegen. «Die Ersten haben schon im Februar angerufen», sagt Claudia Nägeli. Die Platzvergabe folgt ganz nach dem Motto: First come, first serve – die frühesten Reservierungen erhalten die besten Plätze.

FREUDE AN DER MUSIK

Bis das Konzert am Samstag beginnt, bleibt für Nägelis noch einiges zu tun. «Wir bieten Country Fries und Steaks vom Grill an», sagt Claudia Nägeli. Auch das muss vorbereitet werden. Unterstützt werden die beiden von ihren drei Töchtern. «Für sie ist es selbstverständlich am Konzert zu helfen», sagt Sämi Nägeli.

Die Familie nimmt den Aufwand gerne in Kauf – trotz der damit verbundenen Kosten. «Wir kommen mit dem Anlass nur knapp raus.» Das Geld stehe aber nicht im Vordergrund. «Ich habe viel Zeit in Kanada verbracht, dort habe ich die Countrymusik kennen und lieben gelernt», sagt Nägeli. «Egal, wie viel zu tun ist, es bleibt uns immer noch Zeit für ein Tänzchen.»

OLIVIA MAURER

Das Konzert auf dem Nägelihof Im Farzel in Weisslingen beginnt am Samstag, um 20 Uhr. Türöffnung ist um 18.30 Uhr. Ticketreservierungen nimmt die Familie Nägeli unter Telefon 052 384 10 74 entgegen genommen.

WWW.NÄGELIHOF.CH

GEMEINDE TRÄGT VEREINSDEFIZIT NICHT

WEISSLINGEN Der Verein Paarberatung und Mediation Zürcher Oberland hatte 2016 Mehrbelastungen und Mindereinnahmen zu beklagen, die ein Defizit zur Folge hatten. Der Verein ist nun an die Mitgliedergemeinden herangetreten, das Defizit gemäss ihrer Quote auszugleichen. Der Weisslinger Gemeinderat lehnt dies ab. «Unserer Ansicht nach fehlt dafür die Grundlage», teilt er mit. Da sich der Verein in diesem Jahr ohnehin auflöse und in die Kantonale Paarberatung aufgehe, sei stattdessen der Antrag zu stellen, dass die Nachfolgeorganisation dieses Defizit übernehmen soll. **REG**

KANALISATION WIRD GEFILMT

WEISSLINGEN Anlässlich der Vorarbeiten für den generellen Entwässerungsplan Weisslingen werden alle Kanalisierungen der Gemeinde, die seit dem Jahr 2013 nicht mehr aufgenommen wurden, mittels Kanalfernsehen befahren. Die Werkkommission hat dazu die Ingenieurarbeiten der Firma ewp AG Effretikon vergeben. Die Zustandsaufnahmen wurden der Firma Kibag Kanaldienstleitungen vergeben, teilt die Werkkommission mit. **REG**

KOMMUNALER RICHTPLAN LIEGT AUF

WEISSLINGEN Der Weisslinger Gemeinderat befasst sich in der laufenden Amtsdauer mit der Revision der Bau- und Zonenordnung. Nun hat er das Entwicklungsleitbild, die Bauordnung, den Zonenplan, den Bericht zur Revision des Zonenplans und den kommunalen Richtplan mit allen dazugehörigen Plänen verabschiedet. Die Dokumente liegen bis 28. Juli in der Gemeindeverwaltung öffentlich auf. Die Festsetzung und Genehmigung der Revision erfolgt an der Gemeindeversammlung vom 11. Dezember. **REG**

WENIGER GRUNDSTEUERN ALS BUDGETIERT

WEISSLINGEN Der Weisslinger Gemeinderat hat diverse Grundstücksgewinnsteuerausfälle abgeschlossen. Die veranlagten Grundsteuern ergeben insgesamt 476'400 Franken. Für das Jahr 2017 wurde eine Million Franken budgetiert. **REG**